



## **MONITOREO ESPECIAL**

### **DECLARACIONES DEL DR. ARNOLDO ALEMÁN**

#### **Canal 10**

Programa: Telediario 10

Presentador: Jorge Katín

Fecha: 13 de Agosto de 2002

Presentador: Arnoldo Alemán expresó que no piensa despojarse de su inmunidad y que si se la quitaran, quedará protegido por la diputación al PARLACEN. Es decir inmune for ever.

Arnoldo Alemán:

“Ahí los ex Presidentes y ex Vicepresidentes son diputados por Constitución. Yo no he sido diputado, o no soy diputado al Parlamento porque fui en una lista del Partido Liberal, en donde me pueden desaforar el Congreso de ese país. Yo de pleno derecho por Constitución del Protocolo de Tegucigalpa, que somos, entonces no puede haber el foro de un país, sino que es el foro Centroamericano el que pudiera ocupar o decidir si soy o no soy desaforado de la inmunidad que gozamos todos, todos, los diputados Centroamericanos”.

“No voy a ir a los Tribunales de Justicia Nicaragüenses, no tengo ningún miedo”

“El Partido Liberal nunca ha usado fondos ilegítimos. El Partido Liberal siempre ha utilizado los fondos que sus aliados aportan. Distinto es que la Fundación Democrática Nicaragüense, que consiga fondos para la capacitación, el apoyo de la democracia en Nicaragua, que no tiene que pasar exclusivamente por un partido”.

“Yo no sé decirle si (la FDN) fue reportada, porque no fue ayuda para la campaña electoral, fue para la capacitación de su gente, para preparar la democracia. Hay muchísimos lugares, remotísimos, que ni siquiera, cómo votar se puede, y se enseña a que no se quede nadie y que no exista el ausentismo que ha reinado en muchos países y que en Nicaragua logramos superar en las elecciones del 4 de Noviembre, que llegamos a votar más del 90% de los nicaragüenses”.